

Ce que nous avons appris en période 3 :

Découverte du monde :

Dénombrer de petites quantités de 1 à 3 éléments.

Reconnaître une collection de 1 à 3 éléments.

Construire une collection de 3 éléments.

Comparer la taille de deux objets : plus grand que, plus petit que.

Se situer par rapport à un objet (je suis dessus dessous dedans à côté de la boîte...).

Se déplacer sur un jeu de piste. (jeu du Ludanimo).

En sport :

Les lancers :

Lancer + réceptionner un ballon : avec rebond tout seul, et à un partenaire puis lancer et réceptionner sans rebond seul et à deux (jeu de la rivière).

Rondes et jeux dansés : découvrir l'espace en ponts, en chaînes, en tresse.

Expression corporelle : la peinture avec son corps. Découverte des espaces haut moyen et bas. Les déplacements dans l'espace. Apprentissage de quelques déplacements : pas chassés, sautiller, trotter.

Langage :

Nous avons appris à écouter des sons, des phrases et des mots, à frapper dans ses mains les syllabes d'un mot.

Nous avons aussi appris à modeler, tracer des traits au crayon et à la peinture. Tracer des croix et des quadrillages. Repasser sur les lettres de son prénom.

Nous avons appris à nommer des actions et des objets en rapport avec les albums étudiés, à employer le « je » pour décrire une action que l'on réalise, à comprendre des consignes simples en jouant à « Jacques à dit »....

...et pour le reste, il y a des traces de notre travail dans la pochette !